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「「「「１１１１１１１１月企業交流例会月企業交流例会月企業交流例会月企業交流例会～～～～輝輝輝輝くまちくまちくまちくまち〝〝〝〝尼崎尼崎尼崎尼崎〟〟〟〟にするためにはにするためにはにするためにはにするためには！！！！！！！！」」」」    

各各各各マスメディアマスメディアマスメディアマスメディアでもおなじみのでもおなじみのでもおなじみのでもおなじみの名物添乗員名物添乗員名物添乗員名物添乗員‘‘‘‘日本旅行日本旅行日本旅行日本旅行のののの平田進也平田進也平田進也平田進也さんさんさんさん’’’’をををを講師講師講師講師にににに、、、、    

尼崎尼崎尼崎尼崎のののの将来将来将来将来のまちづくりのまちづくりのまちづくりのまちづくりなどなどなどなどについてについてについてについて大大大大いにいにいにいに語語語語っていただきましたっていただきましたっていただきましたっていただきました！！！！    
（（（（１１１１１１１１月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（水水水水））））開催事業開催事業開催事業開催事業    メンバーメンバーメンバーメンバー出席出席出席出席３３３３５５５５人人人人、、、、ゲストゲストゲストゲスト出席出席出席出席１２１２１２１２人人人人））））    

事業担当：交流・拡大委員会    

  

 本青年部（島谷太部会長・(有)ライン社長）は、１１月１０日（水）に交流・拡大委員会（西村近司副部会長・西

村近司税理士事務所所長）の企画により、「１１月企業交流例会～輝くまち〝尼崎〟にするためには！！～」を

開催。ゲスト参加者１２名と青年部メンバー３５名が参加しました。 

 

 １１月企業交流例会では、尼崎のまちの魅力をどのように考えるかや今後の商業の展開、方向性などをテー

マとして、各マスメディアでもおなじみの名物添乗員の平田進也氏（日本旅行部長）をお招きして、独自のユニ

ークな切り口や今までの接客で培ったご経験をもとに、熱くご講演いただきました。 

 平田さんは、まちづくりを地域の住民や商店など協同で行うことの重要性、必要性を強調した上で、「自分とこ

だけ儲かればええねん」という発想の地域は、確実に廃れていると指摘。 

 また、講演会の前に中央商店街を訪れた感想を述べられ、「尼崎の実情を見た。すごく活気がある商店街で、

エネルギッシュな人が多い。もっともっと元気にできる。もっとお客さんにお店が光りを見せることができればさ

らに活気づく」と強調。 

いま一番元気があり裕福なのは４０歳～６０歳ぐらいの女性で、この層にターゲットを合わせた企画や取り組

みを行うことが重要であり、商店の活性化は主婦層をいかに取り込むかにかかっていると結論づけられた。 

 その後は懇親会に移り、平田さん、ゲストの方々も交えておおいに懇親を深めました。 

                      

 

 

 

 

 

 

 

    

 

   【平田さんの軽妙なトークに参加者大笑い】        【懇親会ではゲストの方とも交流を深めました】 
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夢と希望と好感の持てるあまがさきをめざして！ ブラッシュ ＵＰ！ 青年部！ 
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